
Der Vorsitzende dankte der Verwaltung für die sehr gute Ausarbeitung und würdigte die 
gute Vorbereitung durch die konstruktive Abstimmungsarbeit im Unterausschuss Kinder- 
und Jugendförderplan. Es gab keine weiteren Wortmeldungen. 
 


